

Unser Gaweinstal-Aktuell Ausgabe: 3/2019

Newsletter der Marktgemeinde Gaweinstal

Medieninhaber: Bgm. Richard Schober für die Marktgemeinde C

Gaweinstal wird zum Gesundheits-Cluster in der Region



Auf einem ca. 8.600 m2 großen Areal im Betriebsgebiet "In Lüssen" soll das geplante Ärztezentrum, MedCenter Weinviertel" entstehen. Auf einer Grundfläche von 600 m² werden neben dem "Sports Medical Center NÖ" Allgemeinmediziner und Fachärzte zahlreicher Fachrichtungen praktizieren. Vorgesehen sind 12 Ordinationsräume samt Nebenräumen, und vier Räume für Physiotherapie, Training, Massage, Osteopathie und Reha.

Schwerpunkte des Sports Medical Centers sind Diagnostik, Behandlung und Reha nach Sportverletzungen sowie Behandlungen des Bewegungsapparates.

Die Ansiedlung des Behandlungszentrums mit ca. 20-30 Ärzten stellt eine immense Aufwertung der medizinischen Infrastruktur in der Gemeinde und der Kleinregion dar.

Auf Initiative von Bürgermeister Richard Schober wurden im Gemeinderat die Beschlüsse zur Förderung dieses Großprojektes gefasst. Die Unterstützung für diesen Ausbau der medizinischen Grundversorgung geschieht in Form von anteiligen Übernahmen der Aufschließungs-, Makler- und Vertragserrichtungskosten seitens der Marktgemeinde Gaweinstal.





Siedlungserweiterung Lehmweg -Hochwasserschutz ist fertiggestellt



Der Lehmweg ist das neu erschlossene Siedlungsgebiet zwischen Schrickerweg und Martinsdorferstraße in Gaweinstal. Aufgrund seiner exponierten Lage mussten hier dringend Vorkehrungen zum Hochwasserschutz getroffen werden. Im Zuge der Erschließungsarbeiten wurde daher im Juli ein Rückhaltebecken mit 120 m3 Volumen errichtet. Dieses sammelt im Falle von Starkniederschlägen die Regenwässer des Einzugsgebietes und gibt sie gedrosselt an den Regenwasserkanal ab. Auf diese Weise kann die Gefahr von Hangrutschungen und Ausschwemmungen deutlich verringert werden. Mit den Ausführungsarbeiten des vom Ingenieurbüro Dr. Lang geplanten Projektes wurde die Fa. Leithäusl GmbH beauftragt.

Bürgermeister Richard Schober und Bernhard Findeis (Bauamt) beim Lokalaugenschein mit Rene Fürst (Leithäusl GmbH), DI Christoph Artner und Ing. Klaus Sladek (Leithäusl GmbH)

Straßenbauprojekt Teichgasse – Langackergasse

Die Sanierung der Teichgasse in Martinsdorf ist weit fortgeschritten. Die Randsteine wurden bereits gelegt. Jetzt wird an der oberen Tragschicht gearbeitet und danach folgen die Asphaltierungsarbeiten. Parallel wird demnächst in der Langackergasse in Gaweinstal mit den Sanierungsarbeiten begonnen.



Wieskugelweg – Kindergarten- und Siedlungsbaufortschritt

Am 14. Juli wurde mit den Bauarbeiten für den neuen Kindergarten in Schrick begonnen. Die Baugrube wurde ausgehoben und nun erfolgt die Herstellung der Fundamente. Diese werden über duktile Pfähle verankert, um Setzungen aufgrund des lehmigen Erdreiches entgegenzuwirken.

Der planungsmäßige Baufortschritt sieht vor, dass der winterdichte Rohbau mit Dezember fertiggestellt ist. Somit kann über die Wintermonate an den Innenausbauten gearbeitet werden.

Baubesprechung auf der Baustelle des Kindergartens Schrick



